



Las Juventudes del Pueblo, ante elecciones de la UCR

En los últimos meses el movimiento estudiantil de nuestro país ha estado expuesto a significativas luchas que nos dan la oportunidad para avanzar en una dirección que lleve a desarrollar y canalizar el ascenso que por ahora aparece como lento y desigual que se expresa con mayor claridad en el ITCR, la UNA y varios colegios. En la UCR, es más difícil y heterogénea donde si bien es cierto vamos saliendo de un estado de postración y estancamiento, aún no damos el salto cualitativo necesario.

Esta situación debemos enmarcarla en el periodo de ascenso que vive el movimiento popular en Costa Rica y a nivel Centroamérica, con el triunfo en Nicaragua y los grandes avances que dan los pueblos de El Salvador y Guatemala. Estos aspectos no solo influyen al estudiantado sino como fuerza social tenemos un destacado papel que jugar en la actual coyuntura histórica, luchando por resolver los problemas estudiantiles y nacionales junto a nuestro pueblo y apoyando a los pueblos de Centroamérica y el mundo.

En la UCR se han venido moviendo diversas fuerzas políticas que le plantean a los estudiantes sus puntos de vista sobre la problemática actual. Hemos buscado canalizar ese leve ascenso que aflora, y precisamente porque conocemos al estudiantado, porque vivimos sus inquietudes y medimos su nivel de desarrollo es que hoy hemos logrado determinar las profundas ansias de unidad que existe en sus filas. Somos conscientes de que ésta no es una consigna sino que debe convertirse en hechos y en definitiva para el Frente Estudiantil del Pueblo (FEP), hoy nuestras organizaciones tienen ese deber histórico de responder a la situación que atraviesa la Universidad y el estudiantado.

La tarea del momento consiste en articular un fuerte bloque unitario de las organizaciones democráticas, progresistas y revolucionarias que son las mayormente responsables de los destinos del movimiento estudiantil y que agrupamos a las gran-

des mayorías; que contamos con programas y análisis sobre la situación concreta y que de ellos se desprenden importantes puntos de coincidencia. Sobre esta base, lograremos aglutinar al conjunto del estudiantado descontento con el desgobierno del grupo "Todos", que por dos años ha manipulado el directorio de la FEUCR.

La gran mayoría de estudiantes universitarios está en contra de las políticas impulsadas por ese grupo que solo representa las grandes esferas del Partido Liberación Nacional y que animados por aspiraciones personales de escalar dentro de él, son capaces de engañar y actuar con la mayor demagogia que han aprendido de sus grandes jerarcas, sin importarles en ningún momento lo que suceda con el estudiantado y la misma Universidad.

Prueba de ello son los hechos. Los setecientos días transcurridos después que "Todos" asumió el directorio arrojan un saldo altamente negativo que hoy vemos todos los estudiantes, pues no han sido capaces de organizar para la lucha, no han resuelto problemas medulares que más bien van creciendo, y por último se dedican a desorientar, desorganizar y pasar por encima de todos los estudiantes, incluso de los mismos liberacionistas en aras de fortalecer posiciones politiqueras.

UNA NECESARIA UNIDAD

Por ello, porque es necesario para poder avanzar en la actual coyuntura, para que el movimiento estudiantil pueda organizarse y participar seriamente, para despertar y luchar por resolver los problemas que nos afectan, como presupuesto, trabas en el Bienestar Estudiantil, becas y fundamentalmente para brindar una salida al actual estado de cosas y pasar a un periodo de lucha superior es que se hace impostergable la unidad, esto lo sienten absolutamente todos los estudiantes. Llevar adelante un proyecto político organizativo que canalice las inquietudes y aspiraciones de las grandes mayorías no sólo para enfrentar una campaña electoral sino para en-

frentar este periodo y salir de él, para aprovechar la coyuntura que se nos ofrece e ir logrando mayores niveles de conciencia articulando al movimiento estudiantil desde sus bases tras de orientaciones básicas, concretas y unitarias que respondan a una correcta apreciación del momento es tarea de hoy y el Frente Estudiantil del Pueblo (FEP) asume esa tarea. Recoge esa bandera y la levanta, llama a las organizaciones democráticas y progresistas para que demos ese gran salto, al grupo LASOS, al grupo PASDE y JUSDE, a los grupos cristianos que existen en esta universidad, a la JVC y a las JP, para que continuemos discutiendo este proyecto de tan profunda significación, y en aras del movimiento estudiantil, por él, para liberarlo del grupo "Todos", que sólo busca su destrucción como lo ha demostrado, por nuestro pueblo y por los estudiantes y pueblos que luchan en Centroamérica y el mundo es que lo vamos a concretar, se requiere una gran madurez y convicción unitaria, pero cumpliremos con el movimiento estudiantil llevando como principios básicos: la autonomía e independencia del movimiento estudiantil, la defensa de la autonomía universitaria, la lucha por la democratización de la enseñanza, el apoyo a las justas luchas de nuestro pueblo y la solidaridad con los pueblos de Centroamérica y el mundo que lucha por liberarse del imperialismo y de la dominación capitalista.

Estamos ante una gran responsabilidad histórica, el momento, los estudiantes y nuestro pueblo lo exigen, por ello la unidad será un hecho, y nosotros hoy repetimos: "Si todos fuéramos capaces de unirnos para que nuestros golpes fueran más sólidos y ciertos, qué grande sería el porvenir y qué cercano".

Dirección Nacional de las Juventudes del Pueblo FEP-UCR Año del X Aniversario y del 2o. Congreso

Centro Cultural Costarricense Cubano entrega libros al Conservatorio Castella

El pasado 10 de setiembre en horas de la tarde, el Centro Cultural Costarricense Cubano hizo una importante entrega de libros y discos a la Biblioteca del Conservatorio Castella, ubicado en el Barreal de Heredia.

En un sencillo, pero representativo acto, estuvieron presentes el compañero Cónsul General de Cuba en nuestro país, Armando Díaz el director del citado centro educativo, don Arnoldo Herrera y Gennie Morera en representación del CCCC, así como también alumnos del Conservatorio.

La entrega consistió fundamentalmente en libros sobre teatro, música y poesía cubanas, así como algunos discos de música popular y folklórica.

Don Arnoldo Herrera se mostró muy entusiasmado de que actos de este tipo se repitan más seguidamente pues fomentan la amistad



Un grupo de estudiantes del Colegio Conservatorio Castella observa los valiosos libros que el CCCC entregó a esa institución educativa.

entre los pueblos, así como las posibilidades de realizar mayores actividades de cooperación cultural entre los estudiantes de arte costarricenses y los cubanos.

Por su parte el compañero Díaz, agradeció la espontánea pero calurosa acogida esa tarde y dejó abierta la puerta para que se produz-

can nuevos acercamientos culturales.

Gennie Morera, explicó que el Centro Cultural Costarricense Cubano está a nuente a dar cualquier tipo de ayuda que pueda brindar a los estudiantes y agradeció también la acogida allí brindada.

Jornada Nacional de la Cultura

Con gran éxito se está desarrollando la Jornada Nacional de la Cultura "Joaquín García Monge", informaron sus organizadores a este semanario al dar a conocer las actividades programadas para este domingo 14.

Las numerosas actividades se realizarán en el Parque de "Las Arcadas" (frente al Teatro Nacional) a partir de las 10 de la mañana y entre otras actividades destacan las siguientes:

- 10 a.m. Teatro infantil: "Mi generalito" (Teatro Castella)
- 10.30 Teatro infantil (Bº Cristo Rey)
- 11.00 Títeres (Manolo Montes)
- 11.30 Pantomima (Manolo Montes)
- 12.00 Teatro infantil (Mocupo)
- 1.00 Teatro infantil (Teatro Caste-

- 1.30 p.m. Bailes folclóricos (Registro Público)
- 2.00 Obra de teatro ("Pan y Libertad")
- 2.30 "El Circo" ("Pan y Libertad")
- 3.00 Danza rítmica (Escuela de Niños Sordos de Cartago)
- 3.30 Concierto (Estudiantina de Hatillo)
- 4.00 Pantomima
- 4.30 Bailes folclóricos (UNA)
- 5.00 Concierto (Estudiantina Tecnológico)
- 5.30 Danza Moderna (UNA)
- 6.00 Sindicato de Artistas Espectáculo Público y Afines (Mariachi)
- 7.00 Desfile Patriótico

IMAGENES DE "DEMOCRACIA"



Mientras unos viven en la abundancia y en grandes residencias, otros viven en tugurios y privados de sus necesidades básicas. Así es la democracia en Costa Rica y algunos dicen que es un ejemplo para América.

DESFILE PATRIOTICO

DOMINGO 14 DE SETIEMBRE
7. p.m.

En rescate de las fechas patrias y en conmemoración del 159 aniversario de nuestra primera independencia; las organizaciones patrióticas, culturales, políticas, juveniles, cristianas, obreras, campesinas, comunales y del pueblo en general convocan al DESFILE PATRIOTICO este domingo 14 de setiembre

Participarán colegios de secundaria, federaciones estudiantiles, universitarios, ANEP, Consejo de Organizaciones Culturales, Comités de Solidaridad y otros con antorchas, monigotes, carrozas, bandas, etc.

SALE DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA
HACIA ESTATUA JUANITO MORA
(frente al Correo)